

はぼまい 歯舞地区マリンビジョンニュース

Vol.23
2009.6



歯舞地区マリンビジョン協議会事務局では、地域協働の取り組みにより作られた『歯舞地区マリンビジョン計画（平成19年3月策定）』の行動計画について、個々の推進状況など、活動の様子について「歯舞地区マリンビジョンニュース」を発行して、地域の皆様方にお知らせしています。

発行・編集：歯舞地区マリンビジョン協議会事務局

NHKの朝のテレビ番組に歯舞地区マリンビジョン協議会 竹内会長が生出演・・・『日本一遅く咲く桜並木』をPR

- NHKのテレビ番組「おはよう日本」、「おはよう北海道」に歯舞地区マリンビジョン協議会竹内一義会長が生出演しました。
- 中継の中では、納沙布岬の観光振興と地域の活性化に役立てたいと地元の人たちと協力して3年前から少しずつ増やしてきた千島桜を紹介。地域の取り組みの意義や納沙布岬の寒風から冬囲いをして桜を守るなどの苦労話を織り交ぜながら『日本一遅く咲く桜並木』を全国にもPRしました。
- 「日本一遅く咲く桜並木の整備」は、歯舞地区マリンビジョンの象徴的な取り組みとして、今後とも続けていく予定です。



取材を受ける竹内一義会長

3年目となる納沙布岬「望郷の岬公園」の千島桜が今年も開花

- 5月に納沙布岬「望郷の岬公園」にて協議会メンバー、事務局の根室市水産港湾課職員、根室港湾事務所、地元住民ら約50人が参加して植樹した千島桜が今年も開花しました。今年は合計77本の千島桜が咲き誇り、地元民のみならず多くの観光客が『日本一遅く咲く桜並木』を堪能しました。
- また、今年から歯舞漁港内に植樹を始めた千島桜も開花し、将来は全国でも珍しい漁港内の桜の名所になることが期待されます。



納沙布岬の「日本一遅く咲く千島桜」



漁協事務所前の桜が開花

新ご当地グルメ「根室さんまロール寿司」当初目標の 10,000 本を突破！

昨年6月からの販売開始以来、好調な売り上げを見せている根室の新しいご当地グルメ「根室さんまロール寿司」。昨年6月の販売開始から今年6月7日現在までの販売実績が10,032本となり、当初販売目標としていた年間1万本売り上げを突破しました。



観光客が減少する冬期間は「宴会シーズンへ向けて、地元の皆さんに食べてもらえるようPRしよう」と計画。このほか、「コンブの日キャンペーン」や「恵方巻きキャンペーン」など数々のキャンペーンを展開してきた結果、当初目標としていた1万本の大台を突破する『好調な売り上げ』に結びつきました。各店舗の積極的な取り組みが売り上げの増加につながり、今夏以降の「生サンマ」の水揚げ時が期待されます。

納沙布岬に「ラッコ」が出現！ 釧路のクーちゃんかも…！？

4月に釧路市で住民票を手に入れたラッコの「クーちゃん」ですが、クーちゃんとみられるラッコが納沙布岬に姿を現し、一目見ようと観光客も集まっています。

納沙布岬沖で貝を食べたり、岩場でお昼寝したりと、納沙布岬の居心地の良さにすっかりくつろいでいるようです。別のメスのラッコとの“ツーショット”も見せ、根室市民の人気者となっています。別の日にはクーちゃんとみられるラッコの周りに3匹のラッコが姿を見せ、納沙布岬の名にちなんで3匹に「ノンちゃん」「サッチャん」「プーちゃん」と名前が付けられました。

歯舞漁業協同組合で実施中の「**北方領土を間近に望むクルージング**」で、人気者のノンちゃん達に会えるかもしれません！



7月のお知らせ

歯舞地区マリナビジョン協議会は、第1回「北海道マリナビジョン21コンテスト」で「北海道開発局長賞」と「北海道マリナビジョン21期成会会長賞」を受賞しました。その表彰式が7月に予定されています。新聞でも紹介されると思いますが、次回のマリナビジョンニュースでもお知らせしますので、楽しみに！

■ 編集・発行・お問い合わせ ■

■ 編集・発行

歯舞地区マリナビジョン協議会事務局

■ お問い合わせ

事務局 担当：根室市水産経済部水産港湾課水産振興担当

電話：0153-23-6111 FAX：0153-24-8692

